
上山高原エコミュージアム 

―第１６２回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 8月 18日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 山本一幸 

  馬場剛 森田忠浩 植村博昭 山村あけみ 岩垣廣一 

岩原直子（委任状） 田中薫（委任状） 高橋啓一（委任状） 

     監  事  中村義則  

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 中川貴美子 栃本大介     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 3名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、尾崎美津人氏、山本一幸氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田副部会長より報告 

地域資源整備として、霧ケ滝流橋修繕や遊歩道の除草作業を行ったと報告が

あった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

日曜朝市のサロンなど活動を行っていると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

⑤ 森田部会長より報告 

ホームページの更新を随時行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

７月 22・23日、上山高原キャンプを行った。 

７月 29 日はノハナショウブの鹿防護柵の点検を行い、30 日はシワガラの滝

までの動植物の調査を行ったと報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

⑦ 茅プロゼクト 

特になし 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・7月の特産品販売状況、7月の入館者状況の報告があった。 

・ふるさと館の敷地内に作られる防火水槽は 9月に着工すると報告があった。 

・施設清掃を 8月 7日に行った。参加者 18名。 

 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

・8月に予定していた『夏期講座』は参加人数が催行人数に満たないため中止する

ことで了承された。 

来年度は企画内容やピーアールの方法など改めてプログラムが遂行できるよう

に努力することで了承された。 

・小俣川渓谷トレッキングは現在参加希望者 15名。同時にジオパーク協議会も参

加して行うことで了承された。 

・保全活動は今後、楽天の森事業（灌木伐採）と自然復元作業（間伐）がある。随 

 時、保全部会の作業者人数を調整しながら作業を行っていくことで了承された。 

・10月に開催予定の秋のエコフェスタを早めにピーアールし、参加者を募る。 

 また関学生の参加を要請することで了承された。内容はブナの補植や茅の刈り取 

りをすることで了承された。（茅の生育状況により変更有） 

２ その他 

・ごちそう便(秋)の募集を行う。発送予定は 9月下旬。メインは地元の新米。内容

品目や量、金額など協議し了承された。 

・上山高原の植物冊子第二弾(上山高原・シワガラの滝)を作成することで了承され

た。 

 

次回の理事会は 9月 8日（金）19：30より  

  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 8月 18日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 尾 崎 美 津 人 

       山 本 一 幸 


